

Antrag Nr. 05-O-05-0011
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Radweg vor dem Hauptbahnhof

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat möge prüfen, ob das Rechtsabbiegen vom dem Kaiser-Friedrich-Ring zur Ostseite des Hauptbahnhofes Richtung Gartenfeldstraße für den MIV untersagt und auf die Ostseite der ARAL-Tankstelle verlegt werden kann.

Begründung:

Der Radweg liegt in der Verflechtungsstrecke der geradeaus fahrenden Busse und der MIV-Rechtsabbieger vom 1. Ring. Dieses führt zu einer erheblichen Gefährdung des Radverkehrs, der von der linken und der rechten Seite aus "in die Zange genommen wird". Durch eine Verlegung der MIV-Rechtsabbieger auf die Ostseite der Tankstelle kann die Gefährdung des Radverkehrs vermindert werden, da sich Radfahrer dann in genügend großer zeitlicher Abfolge entweder auf die von rechts anfahrenen Busse oder die von links querenden Rechtsabbieger einstellen müssen.

Wiesbaden, 23.03.2005

Thielen